

Seilbahnübung

2019-11-09 09:00 von Bernhard Wagner

Die jährliche Übung bei der Schöcklseilbahn gemeinsam mit der Bergrettung, dem Roten Kreuz, der Polizei und dem Personal der Schöcklseilbahn fand während der Revisionsarbeiten der Seilbahn am 09.11.2019 statt.

Die Seiltechniker der FF St. Radegund übten das Bergen von Personen aus den Gondeln. Weiters war die FF St. Radegund gemeinsam mit den umliegenden Wehren für den Transport der Retter und die Versorgung der Geretteten verantwortlich.

